



Acta N° 151 del 13 de Octubre de 2020

ACTA NÚMERO 151
SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL

FECHA: Octubre 13 de 2020

HORA: 08:00 a.m.

LUGAR: Sesiones Mixtas. Resolución Concejo N°064 de Septiembre 15 de 2020.
Plataforma virtual GotoMeeting

Estas sesiones son transmitidas en vivo, mediante las aplicaciones YouTube y Facebook Live. Esta acta se elabora de conformidad con el Art. 26 de La Ley 136 de 1994.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Saluda a todos los presentes.

Señora Secretaria sírvase leer el orden del día.

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

Saluda a todos los presentes.

Orden del día de octubre 13 del 2020.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.
2. SOCIALIZACIÓN SOBRE LAS CAUSAS GENERADORAS DE ALERTA NARANJA EN EL SECTOR DE LA ORQUÍDEA BARRIO LA GABRIELA. INVITADO, WBER ZAPATA LOPERA SECRETARIO DE GESTIÓN DEL RIESGO Y DAVID JARAMILLO JARAMILLO GERENTE REGIONAL DE NEGOCIO INDUSTRIAL GRUPO ARGOS.
3. COMUNICACIONES.



4. PROPOSICIONES.
5. ASUNTOS VARIOS.

Está leído el orden del día señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Verifiquemos por favor el quórum señora Secretaria

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

Vamos a verificar el quórum y a aprobar simultáneamente el orden del día.

		VIRTUAL	PRESENCIAL
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE	Presente y Apruebo		X
JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO	Presente y Apruebo		X
NICOLAS ALZATE MAYA	Presente y Apruebo		X
DANIEL VILLA MALDONADO	Presente y Apruebo	X	
EDWIN ALEXANDER BUILES TORO	Presente y Apruebo	X	
DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA	Presente y Apruebo	X	
JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO	Presente y Apruebo	X	
RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ	Presente y Apruebo	X	
GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO	Presente y Apruebo	X	
JESUS OCTAVIO JIMENEZ GIL	Presente y Apruebo	X	
GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUÁREZ	Presente y Apruebo	X	
NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA	Presente y Apruebo		X
JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS	Presente y Apruebo	X	
OSCAR DARIO ARIAS AGUDELO	Presente y Apruebo	X	



DANIEL QUINTERO ESPITIA	Presente y Apruebo	X	
JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA	Presente y Apruebo		X
JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA	Presente y Apruebo	X	
EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ	Presente y Apruebo	X	
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ	Presente y Apruebo		X

Le informo señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar y decidir, ha sido aprobado el orden del día

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Continuemos con el orden del día.

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

2. SOCIALIZACIÓN SOBRE LAS CAUSAS GENERADORAS DE ALERTA NARANJA EN EL SECTOR DE LA ORQUÍDEA BARRIO LA GABRIELA. INVITADOS, WBER ZAPATA LOPERA SECRETARIO DE GESTIÓN DEL RIESGO Y DAVID JARAMILLO JARAMILLO GERENTE REGIONAL DE NEGOCIO INDUSTRIAL GRUPO ARGOS.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Le damos una cordial bienvenida al doctor Wber Zapata. Bien pueda, tiene usted el uso de la palabra.

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR WBER ZAPATA GERENTE DE GESTIÓN DEL RIESGO Y DESASTRES

Saluda a todos los presentes.

El proceso de cómo les vamos a hacer la presentación, es el siguiente: por parte de nuestro ingeniero Jorge Aguirre haremos la presentación del incidente en



Argos, luego de ello pasaremos a una presentación de nuestro equipo que también es muy importante, en cabeza de Andrés Callejas nuestro director social y si hay alguna otra indicación por parte de Argos les daremos a ellos la palabra, si no, escucharemos al Honorable Concejo. También es importante resaltar que nos acompaña el director técnico Víctor Gálvez, vamos entonces a iniciar con la presentación de Jorge Aguirre, el cual nos va hablar del incidente presentado en el lugar.

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR JORGE AGUIRRE INGENIERO DE GESTIÓN DEL RIESGO

Saluda a todos los presentes.

Vamos a tratar de hacer como un breve resumen del evento que ocurrió en la planta de Argos pero que está asociado fundamentalmente al tránsito y el alineamiento de la quebrada La Gabriela. Hay que tener en cuenta unos antecedentes que vienen desde hace muchos años atrás, cuando se realizaron algunas obras de entamboramiento de la quebrada para pasar por debajo de la autopista y posteriormente se alineó hacia el sector de la Gabriela hasta el ICA. De acuerdo pues a la información que hemos recolectado y que se ha estimado en la investigación que está haciendo Argos en este momento, hay varios tramos de ejecución de la tubería que transporta la quebrada que van desde tubería en concreto, tubería metálica, y cobertura en concreto, o sea un canal cubierto en concreto, que posiblemente conserváramos el alineamiento final de la quebrada. Esta cobertura o este entamboramiento están bastante profunda, con respecto al eje rozante con la autopista, que es el nivel básico de trabajo y eso ha presentado muchas dificultades anteriormente para hacer una investigación en ese punto. La quebrada básicamente vienen del sector de Granizal, el nacimiento de la quebrada baja con altas pendientes y por la conformación del terreno que es de mucho sedimento grueso, asociados a unos tambores, a una cantera que se encuentra abandonada, que también vierte mucho sedimento a la quebrada porque la hace una fuente de material muy pesado y ese material es dañino, no pertenece a la quebrada, genera mucha erosión; en lo que nosotros vamos avanzando en el trámite que yace de todos estos materiales de tanto tiempo.

Vamos a hacer como una breve descripción de esto:

Como se ve ahí en la diapositiva, tenemos la ubicación general, vemos hacia la parte derecha lo que es la planta de canteras, en el centro vemos la planta de Argos, la planta de producción, y hacia la izquierda el sector de la Orquídea, es



una zona de mediana lata pendiente y habitado por asentamiento-viviendas. Miramos que en ese transcurrir ubicamos hacia la izquierda la caja de inspección que es un tubo como un pozo de 17 metros de profundidad que cruza y encuentra el caudal de la quebrada. En este punto empezaron a suceder las inundaciones como se muestra en la foto de la diapositiva a la derecha, como brota agua por este punto y desde antes estaba brotando agua esta circunstancia, estaba provocando salida de agua, todo el material venía que taponado la entrada de la cantera de la quebrada y luego salía a la autopista, generando todos los inconvenientes de movilidad que se pueden tener. En este punto vemos como se empezaba a empozar y nos daba indicios de esta circunstancia, se muestra el agua que pudo haber albergado la planta. Tenemos el primer evento, el septiembre 18, hay un común hundimiento en una parte de la cuneta, ubicada en la planta de concretos, al verificarse se encuentra un socavón de muchas dimensiones de 20 metros de diámetro por 20 metros de profundidad. La cuneta fue lo primero que falló porque era un área accesoria al patio, las losas están sostenidas volando sobre el socavón. Se encontró un espejo de agua y no se pudo terminar la profundidad, esto nos dio indicio que había una fuga de agua por la cobertura de la quebrada, sin determinar otro tipo de magnitudes o si este evento se estaba presentando más abajo, esta fue la alerta que se asocia a la quebrada y como la quebrada cruza el barrio, se generó en primera instancia un alerta de muy alto riesgo por la emergencia presentada.

Encontramos la ubicación del socavón, señala el talud hacia abajo donde viene el asentamiento de la Orquídea y más abajo el barrio la Gabriela, que hace parte de este sector, entonces miremos esa ubicación que es muy importante, la quebrada sale donde dice el socavón hacia el barrio, atravesando el talud y atravesando toda la zona que está habitada. Ese es el primer indicio que nos genera a nosotros la alerta. El día 19 de septiembre, viendo el riesgo, con los bomberos hicimos una exploración en el interior, vemos como descienden los expertos para dimensionar la cavidad del socavón y que otras posibles alertas podríamos tener en ese punto. Al tener ya la alerta, la empresa Argos empieza el trabajo de investigación, monitoreo y diagnóstico de la situación con los profesionales. En la reunión 19 estuvimos las partes más interesadas, luego se empieza a hacer todo el monitoreo y toda la gestión técnica del caso y encontrando los motivos suficientes para generar la alerta, se vienen unas situaciones y análisis para estimar y mitigar el ingreso de agua al punto crítico, se abre una obra para desviar esa agua, y que las aguas que vengan de la autopista no se conecten directamente con la quebrada. Se realizan todos los bombeos de agua hacia las cunetas para tratar de drenar la



mayor cantidad de agua posible. En las obras de mitigación que se inicia en la planta, se hacen desvíos para que el agua no ingrese en el socavón, creando unas barreras dentro de la planta para encausar aguas, para que así no lleguen a sitios indebidos violentamente como lo es la comunidad. Se hace lógicamente el retiro de las aguas para proteger la zona, se hacen perforaciones subterráneas y se pueda consular desde allí la salida del agua, se realizan las exploraciones del suelo para determinar sus propiedades, se emprenden otros trabajos de desviación de agua y bombeo. Las obras de mitigación que se han hecho son las más adecuadas. Vemos otra obra importante que se está ejecutando como mitigación, se harán dos piscinas que van a recoger todo el sedimento que puede venir por la quebrada para que al desviar las aguas hacia la autopista no salga sedimentos. Los pozos van a captar todo el sedimento. La otra quebrada que se tiene abajo estaría recibiendo otro caudal. Vemos cómo está alineada la quebrada en el trámite azul, que se dirige al sector de La Gabriela, dentro de este tramo les habíamos explicado que viene la tubería metálica, la de concreto y los varios tramos de cobertura que hace consecuencia a la canalización. La empresa Argos está investigando arduamente y haciendo diagnósticos precisos para determinar aguas abajo del punto crítico, cuál sería la intervención y los estudios para garantizar que la comunidad esté sin grado de riesgo. Lo importante es hacer la limpieza del tramo C5 y C6 que es crítico donde está el punto de daño de la tubería que se estimó a las exploraciones que se hicieron. Estos son los puntos, vemos como ese tramo pasa a la autopista y se ve como se alinea al sector de La Gabriela. Aquí nos explican el pozo para evitar la filtración de agua, será bombeada hasta la cuneta aguas abajo. Acá se ve cómo se están haciendo todos los alineamientos necesarios para poder hacer el trabajo de reparación y es un trabajo delicado porque habrá personal dentro del sitio. Miramos hacia la derecha los puntos de la tubería, ya vemos aquí unas exploraciones que se hicieron de cómo está la tubería en el interior, que está totalmente socavado, lógicamente va deteriorando el material. Se planea los sellados de las juntas, para mejorar las condiciones de la tubería y el tránsito de agua, será un trabajo que garantice el seguimiento de la cobertura. Aquí miramos un compendio de un punto crítico de los puntos, para mantener los niveles bajos de agua por si hay algún tipo de filtración.

Notas Generales.

Se recomienda realizar monitoreo semestral mediante televisación del interior del colector para detectar a tiempo detalles a reparar.



La propuesta de Reconstrucción del Colector plantea una solución temporal con una duración aproximada de 1 año, con el fin de superar la emergencia y contar con el tiempo para plantear una solución definitiva de acuerdo con el diagnóstico que se haga de las causas y actores que generan la problemática.

La solución definitiva debe considerar los caudales de diseño que presenta la Quebrada La Gabriela en sus crecientes; ya que la capacidad hidráulica de lo actualmente construido es insuficiente. Capacidad Actual: 5 m³/seg; Caudal de Diseño para un TR de 25 años es 25 m³/seg.

Se debe tener en cuenta que la cuenca de la Quebrada La Gabriela tiene diferentes aportantes que inciden en el comportamiento de la fuente y los efectos que se identificaron en la actual emergencia, por lo que todos ellos deberán participar activamente para resolver de fondo la situación.

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR WBER ZAPATA LOPERA SECRETARIO DE GESTIÓN DEL RIESGO

Muchas gracias Jorge Aguirre, él es el ingeniero que está laborando en la obra.

Pido que dejen compartir pantalla para el director social y le doy paso a Andrés Callejas.

TIENE LA PALABRA DOCTOR ANDRÉS CALLEJAS DIRECTOR SOCIAL

Mi Nombre es Andrés Callejas director de conocimiento del riesgo de la Secretaría de Gestión del riesgo y atención de desastres, en este momento estoy a cargo de toda la atención social de la secretaría.

Dirección técnica de conocimiento del riesgo.

En función de dar cumplimiento a lo establecido en la ley 1523 del 2012 y como objetivo de nuestra función institucional de “asesorar y mantener la confinación e interacción de las personas, entidades, organizaciones y grupos de socorro, en la identificación, análisis, evaluación y monitoreo de las condiciones de riesgo de origen natural y humano no intencional, unificando esfuerzos en beneficio de la implementación de los procesos de gestión del riesgo y del desarrollo sostenible, procurando el manejo efectivo de las situaciones de emergencia para minimizar los efectos negativos sobre la población”, realizamos acciones encaminadas a la



prevención y la mitigación de riesgo que permita movilizar e interiorizar conductas que promuevan el bienestar, la calidad de vida y al desarrollo sostenible.

La dirección está constituida por:

Andrés Felipe Callejas Fonnegra, Director técnico de Conocimiento de Riesgo, administrador de empresas, especialista en alta gerencia, Magister en administración.

José Alfredo Guzmán Ramírez, Administrador de empresas y especializado en administración pública, Lina María Monsalve, administradora de empresas, Claudia Patricia Echavarría Martínez, Psicóloga, Denis Karlinda Gutiérrez Zapata, Psicóloga, Geraldine Tovar, enfermera, Érica Tatiana Villada, auxiliar administrativa.

Objetivo general.

El objetivo general de la actividad es, capacitar a la población en escenarios ya identificados como vulnerables sobre los riesgos latentes a los que están expuestos y como desde el conocimiento de la evacuación y sus rutas, se realizan acciones direccionadas al bienestar y la calidad de vida de las personas.

Objetivos específicos.

- Sensibilizar a la comunidad identificada sobre la importancia del conocimiento e interiorización de la evacuación, sus rutas, puntos de encuentro y protocolos de bioseguridad.
- Generar espacios de reflexión donde se promueva la toma de conciencia sobre el sitio que se habita y sus diferentes riesgos y vulneración.
- Promover la cultura de Gestión de Riesgo direccionada a la interiorización de la corresponsabilidad.

Antecedentes.

Dentro de los hallazgos se reconoce que en el sector de Gabriela han ocurrido eventos de emergencia, debido a condiciones de orden natural y antrópico, movimientos en mesa, daño o colapso estructural e inundaciones.

Es denotar que a la mayoría de las viviendas se encuentran construidas de forma inestable, sin ningún tipo de cumplimiento NSR- 10 provocando un mayor riesgo frente a los eventos ya antes mencionados.



Nosotros tuvimos una intervención, la parte que está señalada en rojo fue la que se intervino, donde está la planta de Argos están todas las viviendas que compone de un total de 127 viviendas y 484 personas, censadas, caracterizadas y sensibilizadas bajo la metodología que nos apunta la ley 1523 de 2012 que tiene acciones permanentes para el conocimiento, reducción de riesgo y el manejo de desastres. Esta campaña se realizó los días 26, 28,29 y 30 de septiembre. La metodología de capacitación a la personas fue darles a conocer por medio de un protocolo de guía de seguridad, toda la situación técnica, la explicación de la ley 1523, las condiciones que el estado ofrece ante una situación de riesgo, las rutas de evacuación. Fuimos claros diciéndoles a las personas las situaciones que se podían presentar y las actuaciones que deben de tener y se les generó tilos números de contacto de los organismos de socorro.

Conclusiones y recomendaciones.

- Se percibió en la mayoría de la comunidad un nivel de conciencia bajo por la situación de alerta en el sector, así mismo se evidencio desintereses y falta de credibilidad sobre la situación.
- La mayoría de las viviendas están construidas bajo una modalidad inestable, zona irregular que incrementa el riesgo, de igual manera hay instalación de aguas improvisadas provocando fugas.
- Desde las instancias competentes mantener una mirada aguda ante la situación actual de alerta en el sector La Gabriela, garantizando un acompañamiento oportuno y eficaz como medidas preventivas para la mitigación del riesgo.
- Preparar mecanismos efectivos a través de recursos de ayuda humanitaria y trazabilidad a necesidad, en el momento que pueda ocurrir alguna emergencia.
- Coordinación efectiva de los organismos de socorro como respuesta efectiva para atender el evento según el caso, fortaleciendo el recurso humano e implementos necesarios para la atención de la emergencia que se pueda detonar.

Básicamente este es el registro fotográfico de la actividad. Eso sería todo, muchas gracias.



TIENE LA PALABRA EL DOCTOR WBER ZAPATA LOPERA SECRETARIO DE GESTIÓN DEL RIESGO

Muchas gracias Andrés, es importante resaltar que hay un trabajo articulado, que desde el día del incidente se notificó al Alcalde, y Argos ha estado dispuesto a colaborar de manera continua.

TIENE LA PALABRA EL GERENTE REGIONAL DE NEGOCIO INDUSTRIAL GRUPO ARGOS DAVID ANDRÉS JARAMILLO JARAMILLO

Un saludo muy especial al Honorable Concejo y Wber y a todos los presentes.

Nuestra prioridad ha sido la comunidad para mitigar la contingencia en el menor tiempo posible. Esperamos que se pueda demorar de 2 a 3 meses arreglarlo por completo, es una solución que va a asegurar el flujo natural del agua. Por ahora no sería más.

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR WBER ZAPATA LOPERA SECRETARIO DE GESTIÓN DEL RIESGO

Es importante resaltar que tenemos las evidencias, registros y tenemos actas de reuniones parciales que se han venido realizando desde que inició el incidente, en estos participan varias instituciones. No hemos tomado ninguna decisión que se salga del margen establecido, todo ha sido paulatinamente muy organizado con el fin de no cometer errores para que no se vuelva un problema mayor.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE.

Muchas gracias Wber.

INTERVENCIÓN DE LOS HONORABLE CONCEJALES:

HONORABLE CONCEJAL JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA

Saluda a los presentes.

El 11 de septiembre se presentó una inundación en la planta de Argos y se perjudicaron las viviendas del sector. Se hizo un llamado a la empresa Argos para dar apoyo a los habitantes afectados, se están tomando unos mantenimientos, se proponen revisiones.



Hay un lavadero de agregados que con su trabajo humedece la zona y da vía a un próximo derrumbe, no se puede permitir, las empresas privadas y el gobierno deben de estar comprometidas con la vida.

En tantos años no se había presentado una situación de esas, se le hace un llamado para que se maneje la recolección de residuos para que no se vuelva a obstruir el canal.

HONORABLE CONCEJAL DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCÍA.

Saluda a los presentes.

Es importante tocar los temas de ciudad, porque ellos como representantes tienen que velar por la comunidad. Se espera que no se repita la historia, se ve un compromiso articulado y direccionado por el secretario de Gestión del riesgo que tiene un compromiso por la ciudad.

Menciona todos los problemas de inundaciones que ha tenido el municipio.

HONORABLE CONCEJAL JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS

Saluda a los presentes.

No se ve tanto el enfoque del problema, la idea es darle una solución crítica al sector, se necesita más intervención del Estado, es un sector empobrecido que le faltan escuelas, centros de salud, que tiene un manejo crítico de los residuos sólidos, etc. En ese sector hay muchos problemas.

HONORABLE CONCEJAL JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA.

Le pide al secretario que le comunique información de los temas que no quedaron claros, y dice que es necesario hacerle una invitación a EPM para que presenten un informe de toda la gestión que se realizó en el sector.

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR WBER ZAPATA LOPERA SECRETARIO DE GESTIÓN DEL RIESGO

Vamos a dar Claridad a los Concejales.



TIENE LA PALABRA AL DIRECTOR TÉCNICO DE LA SECRETARIA DE GESTIÓN DEL RIESGO VICTOR HUGO GALVEZ

Saluda a los presentes.

Las inundaciones fueron por actos fortuitos y debidos a que se dañaron las tuberías, no por trabajos mal hechos, la inundación no fue por culpa de Argos.

El mejoramiento de las viviendas no es responsabilidad de la secretaria de gestión del riesgo.

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR WBER ZAPATA LOPERA SECRETARIO DE GESTIÓN DEL RIESGO

En cuestión a Caño Seco, es crítico y se ha trabajado en orden institucional, desde Obras públicas, Gestión del riesgo y Medio ambiente. Han hablado con la comunidad y ellos mismos desviaron la inundación.

HONORABLE CONCEJAL NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA.

Saluda a los presentes.

El tema de las viviendas irregulares, esta comunidad debe de ser tratada con dignidad y bajo las primicias, bajo los derechos humanos. Solicito a la Administración que nos diga cómo se está adelantando el control de esos sectores críticos ya que hay muchísimos problemas, para que no se sientan en abandono estatal.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Continuemos con el orden del día señora Secretaria

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

3. COMUNICACIONES.



TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

¿Hay comunicaciones sobre la Mesa?

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

No hay comunicaciones señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Continuemos con el orden del día señora Secretaria.

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

4. PROPOSICIONES.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

¿Algún Honorable Concejal en proposiciones?

El Honorable Concejal Anderson Arango.

HONORABLE CONCEJAL JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA

Para uno como representante de la comunidad es muy difícil ver como se le hace un cobro por la recolección de residuos, pero tener que estar poniendo quejas y haciendo llamados porque no barren las canchas, si uno no pone una queja ante la Administración Municipal no barren la cancha de la Gabriela.

La proposición, es invitar a Bello Aseo para que nos presente un informe de la gestión que ellos realizan en nuestro municipio con la recolección de residuos. Y también invitar a un representante de EPM para que nos presente un informe final de la instalación del acueducto y alcantarillado de la parte alta de la Gabriela. Muchas gracias.



TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

En consideración la proposición hecha por el Honorable Concejal John Anderson Arango Arboleda, se abre la discusión, anuncio que va cerrarse queda cerrado.
¿Aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE	Apruebo
JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO	Apruebo
NICOLÁS ALZATE MAYA	Apruebo
DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO	Apruebo
EDWIN ALEXANDER BUILES TORO	-----
DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA	Apruebo
JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO	Apruebo
RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ	Apruebo
GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO	Apruebo
JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL	Apruebo
GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUÁREZ	Apruebo
NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA	Apruebo
JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS	Apruebo
ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO	Apruebo
DANIEL QUINTERO ESPITIA	Apruebo
JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA	Apruebo
JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA	Apruebo
EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ	Apruebo
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ	Apruebo

Le informo señor Presidente que ha sido aprobada la proposición realizada por el Honorable Concejal John Anderson Arango Arboleda

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Continuemos con el orden del día.



TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

5. ASUNTOS VARIOS

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

En asuntos varios el Honorable Concejal Felipe Restrepo.

HONORABLE CONCEJAL JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO

Saluda a los presentes.

Invita el viernes 16 de octubre a la audiencia pública del congresista de la comisión sexta donde se escuchará a la comunidad respecto a la ampliación de los peajes del Norte del Aburrá.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Muchas gracias. Continuemos con el orden del día Señora Secretaria.

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO

Está agotado el orden del día.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE Agotado el orden del día 13 de octubre de 2020, siendo las 9:43 a.m. se levanta la Sesión, se cita para mañana 8:00 a.m.

Un feliz día para todos.

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE
Presidente del Concejo.

NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO
Secretaria General

Transcribió: Mallerlin Rincón Ocampo. Contratista Digitación.
Revisó: Alba Diony Arroyave García. Contratista Digitación
Revisó: Catalina Velásquez Tobón